

# 柏南ロータリークラブ活動報告

## KASHIWAリレーマラソン 給水所にてボランティア活動 2021年11月23日

11月23日(火)、千葉県立柏の葉公園総合競技場にて「第9回 KASHIWA リレーマラソン」が開催され、柏南ロータリークラブがボランティア活動に参加（一昨年に続けて3回目）いたしました。

当日は朝から天候にも恵まれ、約3,000人のランナーが参加いたしました。当クラブからは甘味と塩飴を提供させていただき、給水所にて参加された方々へミネラルウォーターと一緒に残すことなく配布させていただきました。参加された方々の中には、日頃の柏南ロータリークラブの諸活動に対して、わざわざお礼や激励のメッセージをお寄せいただいた方もおられ、地域に貢献できたという喜びを実感することができました。



昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い開催中止となってしまいましたが、今年は大会関係者のご尽力により、万全な感染防止対策を施しつつ、なんとか開催へと漕ぎ着けることができました。2年ぶりの大会開催ということもあり、参加者やその関係者はもとより運営スタッフやボランティアの方々も楽しんでおり、随所に笑顔の溢れる大会となりました。ロータリーデーとして、地域の皆様に「ロータリークラブ」の活動を知っていただくよい機会になったのであれば、大変うれしく思います。

